



光っ子だより

2025年(令和7年)
12月23日 No.10

今日、2学期が終わりました！

ここ最近は一気に気温が下がり、冬らしさを感じます。12月に入り、インフルエンザや風邪で体調を崩してお休みすることも増えましたが、今日2学期終業の日を迎えるました。

2学期の大きな行事と言えば、運動会となかよしコンサートでした。(今年度は学区民運動会が2度の雨で中止となり、ミニ運動会の開催となりました)大きな行事を成功させるために、こども達は学校や家で練習を重ねてきました。運動や音楽が得意なこどもばかりではないため、練習の過程でしんどくなったり、投げ出したくなったりしたこどももいると思います。しかし、お家の方に励ましの言葉などをかけていただいたおかげで、こども達は本番で練習の成果を発揮することができました。行事を終えるごとに、こども達は表現する力や継続する力、自信などたくさんの力を付けています。3学期は、2学期の行事で付いた力を学習に活かしていきたいと教職員一同考えています。

明日から子どもたちが楽しみにしている冬休みです。わずか2週間ほどの短い休みですが、ご家族そろって少しでもゆったりとした時間をお過ごしください。

3学期始業式は1月7日(水)です。新しい年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

冬休みも読書に取り組みましょう！

光小学校では、長年毎週火曜日の朝、読み聞かせボランティアの方に絵本の読み聞かせをしていただいている。学年や季節の行事、社会的な話題に合った絵本を選んでいただいているため、どのこどもも楽しみにしています。12月16日の大休憩、読書ボランティア主催のクリスマス会をしていただきました。多くのこどもが参加し、ヴァイオリンとチェロの生演奏、手作りのプレゼントに喜んでいました。

また、同日のお昼には、「こどもの応援団」の方から、学級で読むための本800冊を寄贈していただきました。今後各学級に配付しますが、こども達が好きな本がたくさんあるため、休憩時間や給食の待ち時間に読書をするこどもが増えそうです。

何かと行事の多い冬休みですが、暖かな部屋でゆっくりと親子で読書をする時間を設けていただければと思います。



お知らせ&お願ひ

○最近、地域のお店でのおごり合いや金銭の貸し借りでトラブルになることが増えていています。冬休み中は、お年玉などこどもがお金をする機会が多くあります。こども自身でトラブルを回避する判断力・行動力が付けられるよう、お金の使い方や管理の方法を親子で話していただけたらと思います。

○ 冬休み中の電話対応等は、基本的に朝8時から夕方17時までです。また、12月27日(土)から1月4日(日)までは閉庁日となっています。緊急に連絡が必要な場合は、下記までご連絡ください。

《緊急時の連絡先》

- ・福山市教育委員会学事課 TEL 928-1112 928-1116
- ・福山市役所警備員室 TEL 921-2130